

患者さん中心の透析医療を追い求めて。

# ONE!

Kokuradaichi hospital



2025

VOL. 021

MARCH



ONE! 021

2025年3月16日

病院ゆるキャラ総選挙 初代チャンピオンを獲得

発行／小倉第一病院

小倉第一病院 想い出の一丁目一番地

私のONE!



イラストレーター  
まついまりこさん

デザイン科卒業、デザイン事務所勤務。  
その後正看護師免許を取得。2007年  
小倉第一病院に入職、2023年同院退職。  
現在はフリーランスのイラストレー  
ター。今回の表紙は私が描きました♪

ハッピーがいちばん!

入職当時より、私は「看護師兼イラストレーター」として高齢者や看護指導の必要な患者さんに向けて理解しやすいイラスト入りの書類の作成に携わりました。ハッピーのイラスト制作も当初からです。生前よりハッピーは、穏やかな性格から訪問した患者さんの心の癒しとして愛され、彼女が訪れる周囲には常に笑顔が溢れています。イラストにおいては、どの制作物にもハッピーが載ることで目を引き、重要な役割を担うキャラクターになりました。広報活動により、現在ではさらに多くの人の目に留まり2023年リビング北九州掲載の「市制60周年記念推しキャラ総選挙2023」で第1位、2024年の病院マーケティングサミットJAPAN主催「第1回病院ゆるキャラ総選挙2024」でも第1位を獲得いたしました。ハッピーの患者さんへの想いが、イラストのキャラクターを通じても絶えず注がれ続けることを願っています。



医療法人真鶴会 小倉第一病院

〒803-0846 福岡県北九州市小倉北区下到津1丁目12-14  
TEL:093-582-7730 FAX:093-592-7689

【今回の特集】「病院マーケティングサミットJAPAN」主催の『病院ゆるキャラ総選挙2024』において、当院のマスコットキャラクター『ハッピー』が見事、初代チャンピオンに輝きました。

◎表紙イラストレーター／まついまりこ



**CONGRATULATIONS!**

**病院ゆるキャラ  
総選挙  
初代チャンピオン  
を獲得**



会いたかったよ♪  
たくさん的人に愛されたハッピーは、これからもマスコットキャラクターとして、みなさんのそばでいつもでも「笑顔」と「幸せ」を運び続けていきます。

たくさんの人に愛されたハッピーは、これまでもマスコットキャラクターとして、みんなのそばでいつもでも「笑顔」と「幸せ」を運びました。6歳でした。

2008年12月、ハッピーは天国へと旅立ちました。

## マスコットキャラクター 「ハッピー」について

当院の創設者である前理事長がセラピード犬導入を検討し、ゴールデン・レトリバーの彼女が選ばれました。患者さんが彼女を見るなり「ハッピー」と叫んだことから、「ハッピー」と命名されました。ハッピーの訪問は患者さんに大いに歓迎され、ハッピーもまた人と触れ合うことが大好きでした。嬉しそうにはころぶ患者さんの笑顔。まわりにいるスタッフも自然と笑顔になりました。名前の通り、ハッピーはたくさんの患者さんやスタッフの心を癒しました。

「病院マーケティングサミットJAPAN」主催の『病院ゆるキャラ総選挙2024』において、当院のマスコットキャラクター『ハッピー』が見事、初代チャンピオンに輝きました。2007年にキャラクターが誕生してからの長年の取り組みや、院長をはじめとする職員の「ハッピー愛」が高く評価され、今回の受賞に繋がったことを心から嬉しく思います。

これからも「ハッピー」を通じて、地域との絆をさらに深め、もっと多くの方々に愛される存在を目指していきます。